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Comissão vai discutir 
reestruturação da Codesa 

 

O I Seminário dos Trabalhadores da Codesa foi um 
sucesso. Foi eleita a comissão dos trabalhadores que 
vai discutir a reestruturação da Companhia Docas. A 
escolha aconteceu durante o evento, que ocorreu 
entre os dias 14 e 16 de maio, no Hotel Eco da 
Floresta, em Pedra Azul, Domingos Martins.   
 
O seminário, promovido pelo sindicato, teve como 
objetivo debater e encontrar soluções para a 
reestruturação das Companhias Docas. 
 
E uma das formas para conquistar a reestruturação 
é o plano de cargos e salários. A comissão, que tem 
agora os companheiros Marcos Alexandre Perini, 
Maria Goretti Presentino e Carlos Eduardo Pacífico 
Luiz, conta ainda com os diretores do Suport-ES 
Irineu Barros Filho, Gilmar de Oliveira Bastos e 
Roberto Hernandes, que é presidente da entidade. 
 
Na avaliação de Hernandes, o seminário teve boa 
repercussão entre os companheiros da Codesa, pois 
abriu-se uma discussão que dá início ao processo 
negocial para implantar o novo  modelo de gestão.  
 
“Estamos preparados para abrir as negociações e 
está lançado o desafio. Com o seminário a categoria 
está informada e vai poder acompanhar, pelas 
nossas assembleias e informativos, o andamento do 
plano.” 
 
Assim que tivermos um calendário de reuniões com 
a empresa, vamos divulgar as datas para os 
companheiros.  

 

Estiveram presentes no seminário o representante 
da Secretaria Especial de Portos (SEP), Augusto 
Wagner, o presidente da Codesa, Angelo Baptista, o 
presidente da Federação Nacional dos Portuários e 
diretor do sindicato, Eduardo Lírio Guterra, o 
presidente da Intersindical Portuária do Estado, José 
Adilson, entre outras autoridades da área portuária 
e trabalhadores. 
 
O ministro da SEP, Pedro Brito, também fez uma 
avaliação positiva sobre o seminário em seu Twitter. 
“Augusto Wagner me representará como ministro 
interino em evento na Codesa, que debaterá temas 
relevantes para o setor.” Em seguida postou, na 
véspera do evento: “Parabenizo os trabalhadores 
portuários e a direção da CODESA pela iniciativa de 
realização do seminário”. 
 
O ministro não esteve presente, pois acompanhava 
o presidente Lula em Moscou, na abertura do 
Seminário Brasil-Rússia: Fortalecimento da Parceria 
Estratégica. 

 


